



今年度最後の授業参観(学習発表)・・・いかがでしたか？

最後の授業参観は、この一年間で学んだことを、連続的に紹介する形式が多く取られました。コロナ流行前までは体育館で行っていた学習発表会をやめて、新しい3学期制に対応した形です。

学年のまとめとして保護者に参観していただく授業は、どんなものがふさわしいか、それぞれの学年が考えて取り組んでみました。子供たちの学びの姿を感じることができれば幸いです。各学年の一部の様子を紹介いたします。



1年生の様子



2年生の様子



3年生の様子



4年生の様子



5年生の様子



6年生の様子

素晴らしい避難訓練

2月8日(水)子供たちに「前もって知らせない 避難訓練」を実施しました。急に襲いかかった危機に対して、日頃の災害に対する心構えが備わっているか評価することが今回のねらいです。

子供たちが火災や水害に対応する事前学習や避難の体験活動は、1・2学期に実施済みです。その時の学びを生かして、全ての学年の子供たちが安全に避難をすることができました。避難完了まで2分30秒。「(お)押さない・(は)走らない・(し)しゃべらない・(も)戻らない」の4つの約束ごとにも十分対応できました。指導・支援のために来校されていた、相浦西消防署 祝橋出張所様の講話でも「立派な避難訓練でした」と、お褒めの言葉をいただきました。



3年生が「クラブ見学」を行いました！



2月15日(水)、次年度からクラブ活動に参加する3年生が「クラブ見学」を行いました。どのクラブはどんな取組をしているか、説明を聞いたり、実際に体験をさせてもらったりしていました。3年生の皆さん、4月から楽しみですね！



**努力は少しずつ、
確実に実っていく**